



CAE HELICOPTERO EN CASA. Quincy, Massachusetts, diciembre 27. Partes de un helicóptero yacen hoy junto a un edificio de apartamentos incendiados en Quincy. El aparato de la emisora WEEI, se estrelló contra el techo del edificio.

## 27 Heridos al Pasar Avión Sobre Triángulo de Bermudas

LIMA, diciembre 27. (EFE). Un brusco bache de 3.000 metros que sufrió un avión de la compañía aérea "Braniff", cuando pasaba sobre el famoso "Triángulo de las Bermudas", originó 27 heridos a bordo.

El avión, que en el vuelo 907 viajaba de Miami a Panamá, pareció ser sacudido violentamente, y el mencionado número de pasajeros, que no llevaba abrochado el cinturón de seguridad, fue violentamente despedido.

Unos chocaron contra el techo, otros contra los respaldos de los asientos delanteros.

El avión volvió a Miami en donde quedaron la mayoría de los lesionados, reanudando luego el vuelo de itinerario Miami, Panamá, Cali, Guayaquil y Lima, en donde algunos de los ac-

cidentados relataron hoy lo sucedido.

Entre los que arribaron lesionados está el matrimonio peruano residente en Estados Unidos formado por Roberto Ramirez, su esposa Yosana y tres de sus hijos.

Los esposos presentan contusiones en la columna vertebral que obligarán a su atención médica.

El "Triángulo de las Bermudas" se halla en una zona cerca a esas islas del Caribe, en donde según afirman los autores esotéricos fuerzas extrañas hacen desaparecer aviones y barcos sin dejar rastro.

Se trata en realidad de una zona peligrosa por los frecuentes baches de aire, que originan accidentes como el relatado.

## Observadores de OEA Seguirán en Frontera

TEGUCIGALPA, 27 Dic. (ACAN-EFE). El grupo de observadores que desde julio del año pasado resguarda una zona demilitarizada en la frontera común entre Honduras y El Salvador permanecerá ahí por el tiempo que sea necesario, se supo extraoficialmente hoy.

Los observadores militares de la Organización de Estados Americanos (OEA), fueron instalados en la frontera honduro-salvadoreña para separar tropas

que estuvieron a punto de iniciar una guerra similar a la que separó los dos países en 1969.

Se había dicho que posiblemente la permanencia de los observadores finalice el quince de enero próximo al cumplirse un nuevo periodo trimestral de su presencia en Centroamérica.

Sin embargo, parece que los gobiernos de Honduras y El Salvador han llegado a la conclusión de que

Favor pase a la Pág. 16.

## Aprobado el Proyecto de Ley Electoral en Honduras

TEGUCIGALPA, 27 Dic. (ACAN-EFE). El Gobierno Militar de Honduras aprobó este mediodía un proyecto de ley electoral y de organizaciones políticas, que devolverá el país a un régimen constitucional en 1979.

El proyecto aprobado fue elaborado durante dos años por un Consejo Asesor nombrado por el Jefe de Estado, General Juan Alberto Melgar Castro, quien lo recibió en septiembre pasado y lo pasó al Consejo Superior de las

Fuerzas Armadas, que a comienzos del corriente mes lo discutió y aprobó.

Los militares pasaron el proyecto de ley al Consejo de Ministro con algunas reformas de fondo y el organismo administrativo del Gobierno militar lo discutió en tiempo récord, finalizando hoy.

El proyecto de ley electoral deberá ser publicado en el Diario Oficial "La Gaceta" y veinte días

—Favor Pase a la Pág. 45.

# Pdte. Pinochet Convoca a la Consulta Popular

SANTIAGO DE CHILE, diciembre 27. (AP). El Presidente Augusto Pinochet firmó hoy el decreto mediante el cual convoca a todos los residentes en el territorio

## Muere Director de Cine Howard Hawks

HOLLYWOOD, CALIFORNIA, diciembre 27. (AP). Howard Hawks, director de películas famosas como "El Sargento York", "Tener y no Tener", "Rio Rojo" y muchas otras, murió a la edad de 81 años.

Hawks falleció anoche en su residencia de Palm Springs de complicaciones derivadas de una concusión que sufrió al caerse hace varias semanas cuando estaba solo en su casa, dijo un vocero de la familia.

Hawks fue uno de los pro-

—Favor pase a la Pág. 60.

de la República mayores de 18 años de edad, a una "consulta nacional" que se efectuará el 4 de enero próximo.

De su articulado se desprende que de la mencionada consulta podrán participar los chilenos y extranjeros residentes, incluso los analfabetos y no videntes.

El texto consta de 18 artículos y lleva la firma del Presidente Pinochet y del Ministro del Interior General Raúl Benavides.

En la parte resolutive, el decreto establece que "ninguna autoridad civil, militar o administrativa podrá aceptar como instrumentos de identificación, a partir del cinco de

enero de 1978, las cédulas de identidad que no reúnan el corte y sello indicados" en el respectivo decreto.

Se refiere al ciudadano que emitirá el sufragio al cual el Presidente de la mesa "devolverá su cédula de identidad en la que en forma previa, cortará ligeramente el ángulo superior derecho, cuidando de no afectar las menciones del documento y fijará en su cara exterior un sello emitido por el Estado".

Agrega que cualquier persona que por enfermedad u otro motivo

—Favor Pase a la Pág. 45.

## En Enero se Reunirán los Pdtes. de C.A. en Managua

GUATEMALA, 27 de diciembre. (ACAN-EFE). Los cinco gobernantes de los países de Centroamérica se reunirán en Managua, Nicaragua, durante la segunda quincena de enero próximo.

La Secretaria de Relaciones Publicas de la Presidencia de Guatemala informó hoy que se vienen efectuando activos preparativos para la Junta de mandatarios de la zona.

Se indicó que durante la reunión se tratará sobre el proceso de paci-

ficación entre El Salvador y Honduras, las negociaciones anglo-guatemaltecas sobre Belice y la reestructuración del Mercado Común Centroamericano.

A la Junta asistirán los Presidentes de Guatemala, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica, Kjell Laugerud García, Carlos Humberto Romero, Anastasio Somoza y Daniel Oduber, y el Jefe de Estado de Honduras, Juan Alberto Melgar Castro.

## Acusan a CIA de Erigir una Red Mundial de Propaganda

NUOVA YORK, diciembre 27. (AP). El Diario "The New York Times", en una serie de artículos sobre la Agencia Central de Inteligencia (CIA), señala que ésta erigió una red mundial para la diseminación de propaganda.

El Diario dice que un grupo de sus reporteros e investigadores ha determinado, tras una indagación de tres meses, que, aunque la CIA ha empleado a docenas de periodistas norteamericanos destacados en el exterior, éstos no fueron utilizados por la Agencia, salvo pocas excepciones, para desarrollar su campaña de propaganda.

El "Times" dice que "hace una década, cuando el imperio de comunicaciones de la Agencia

estaba en su pináculo, abarcaba más de 200 organizaciones noticiosas y de información pública e individuos".

Sin embargo, The Associated Press, en una información difundida ayer sobre uno de estos artículos de "The New York Times", interpretó erróneamente que algunas de esas organizaciones habían recibido apoyo financiero, y establecía cierta vinculación del "Daily Journal", de Caracas, con la CIA.

El artículo del Diario neoyorquino señalaba, en cambio, que "se dice que la CIA" había colocado en la década de 1950 un agente en el "Daily Journal", en "The Guyana Chronicle", "The Haitian Sun", "The Japan Times", etc.



CANCILLER ALEMÁN EN EGIPTO. El Cairo, diciembre 27. El Canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt, derecha, inspecciona una guardia de honor en el Aeropuerto de El Cairo. Le acompaña el vicepresidente egipcio Hosni Mubarak.